
最新党建参观心得体会 参观矿心得体
会(优秀7篇)

心得体会是个人在经历某种事物、活动或事件后，通过思考、
总结和反思，从中获得的经验和感悟。优质的心得体会该怎
么样去写呢？下面是小编帮大家整理的心得体会范文大全，
供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

党建参观心得体会篇一

随着工业的发展和人们对资源的不断需求，矿产资源的开发
和利用变得越来越重要。作为一名环保爱好者，我有幸参观
了一家矿山，亲眼目睹了矿产资源的开采过程，得到了很多
宝贵的体会。在这次参观中，我深刻感受到了矿产资源的珍
贵和开采的重要性，也增强了我保护环境、合理利用资源的
决心。

在矿山参观中，我第一次亲眼目睹了矿石的开采过程。当我
看到巨大的矿石被从地下挖掘出来时，我不禁为这些地质工
作者的辛勤劳动点赞。通过他们的努力，我们才能从地下获
得宝贵的矿产资源。在开采过程中，我还了解到了许多专业
术语和操作技巧。比如，他们使用炸药将矿石炸裂成更小的
块状，然后通过机械设备将其运输到地面。这些过程虽然看
起来简单，但实际操作起来却是非常繁琐和危险的。我由此
感受到了他们的辛苦和专业。

参观矿山的过程还让我认识到了矿产资源的珍贵性。不同种
类的矿石都具有很高的经济价值和战略意义。这些矿石广泛
应用于工业、农业、建筑等各个领域，对于国家的经济发展
起到了重要的推动作用。然而，矿产资源的形成需要数百万
年的时间，而开采矿石却是短短几十年的事。这使我深感珍
惜每一片矿石的珍贵性，也坚定了我保护环境、合理利用资
源的决心。



在参观过程中，我也了解到了矿山开采对环境的影响。矿山
开采会造成土壤水源的污染，破坏生态平衡，严重威胁周边
环境和居民的生活质量。为了缓解这种影响，矿山企业需要
采取各种环保措施，比如落实污染治理、合理规划矿山区域、
加强生态修复等。这使我认识到一家矿山企业的可持续发展
必须要与环境保护相结合，只有这样才能实现资源的可持续
利用。

同时，参观矿山也给我留下了深深的印象。在矿山工作的人
们不仅工作辛苦，而且面临着巨大的安全隐患。他们需要在
深山老林中进行作业，与大自然中各种危险并存。而我作为
一个游客，只是暂时参观一下，却也能体会到他们的辛苦和
不易。这让我认识到要尊重和感恩那些为矿产资源开采默默
奉献的工作者，并且要为他们的安全工作努力。另外，矿山
的参观也增进了我对矿产资源和环保的知识，使我更加深入
了解了这个领域的发展和挑战。我认为，只有了解问题的本
质，我们才能找到更好的解决办法。

通过这次参观，我对矿产资源开采和利用有了更深刻的认识。
矿产资源的珍贵和开采的重要性使我更加坚定了保护环境、
合理利用资源的决心。同时，我也认识到了矿山开采对环境
的影响，以及矿山工作者的辛苦和危险。我相信随着科技的
不断发展，我们一定能够找到更环保、高效的开采方式，实
现资源的可持续利用。只有人与自然和谐共存，我们才能共
同享有美好的未来。

党建参观心得体会篇二

南京xx市场由南京xx实业有限公司于1992年筹建而成，是江
苏大型日用工业品批发市场。它融商流、物流、信息流为一
体，配套设施齐全，实力雄厚，享誉全国。

南京xx市场于1999年开始空调招标，2000年开始筹备空调工
程。整体工程面积达7万多平米，设备总造价达1000多万元，



选有机组为特灵的605冷吨的离心机共计3台，选用的是单一
制冷机，只用于夏季制冷，所以对于制冷要求也很高。整个
设备系统贯穿于整个建筑工程之中，主机设备的总面积达300
平米左右。

南京xx市场空调工程是以公开招标的形式进行采购的，由南
京xx实业有限公司全权负责招标事宜。当时参与招标的品牌
很多，除约克、特灵之外，还有很多的国内品牌。

在最初的招标过程中，南京xx实业有限公司基于对约克中央
空调的熟悉以及性价比的考虑而选择了约克，最终因为约克
在预定时间内无法供货而放弃约克，继而通过多方考虑和比
较，最终选择了特灵中央空调。

特灵是来自美国的品牌，离心机技术相当高，离心机是美
国80年代的产品，引进到中国之后经过了一系列的改进，成
为了中国中央空调市场的新技术，中国的制冷技术在当时还
是相当落后，引进美国的离心机技术后，根据自身市场的发
展现状，进行了改进，加入了很多新的技术，如电脑技术等。

工程安装最终选择了南京当地的安装单位，有很强的安装资
质，及其特灵技术方面的指导，安装过程很顺利，没有出现
任何意外的情况。

南京xx市场的空调系统的主要设备位于地下一层，冷却塔和
膨胀水箱位于楼顶，布置合理结构紧凑。

也了解了特灵这个品牌。在参观访问中知道了我们知识的欠
缺和不足，使我们以后的学习更具方向性!

党建参观心得体会篇三

终于放假了，我的心已经飞到了上海。



七月六号，我和家家坐上开往上海的动车，一路风驰电掣，
看着窗外一闪而过的景色，我心情澎湃。

黄昏时分，我们到达上海，到处人山人海，车水马龙，霓虹
闪烁，一派繁华景象!可我对这些都无视，我心驰神往的是玛
雅水上乐园……。

终于在一个大太阳上午，妈妈带我来到玛雅水上公园，哇水
上公园好大啊!有好多怪模怪样的图腾，像游戏中的一样，有
很多的游玩项目，先玩什么呢?妈妈带我来到加勒比海滩，据
说是全球最大人工造浪池，水域面积近2万平米，可制造3.5
米——世界上最高的人造海浪，置身于这浪潮起伏的广阔造
浪池，可以让巨浪冲刷掉夏日的炎热，享受清凉!我迫不及待
的换上泳衣，噗通一下就跳进水里，哎呀!我还不会游泳，天
哪……，救……命……啊!咦!脚探着底了，幸亏水不深，看
来玩水一定要注意安全啊!我还是穿上救生衣吧!一阵巨浪打
来，劈头盖脸，人仰马翻，到处一遍惊叫声，好刺激啊!我眼
睛鼻子耳朵里全进水了，有点受不了，还是玩玩其他项目吧!
这时妈妈拿来了双人游泳圈，我们爬上去，来到懒人河，懒
人河有人工的水浪，坐在上面飘着挺舒服的，水深只有1米深，
即使不小心落水也没有关系，我们一口气飘了好几圈。穿过
狭窄的山谷，迎面而来的又是另一番热闹景象，宏伟的玛雅
水寨，滑道、喷泉、冲淋……真是水域中的“桃花源”啊!远
处传来阵阵尖叫声，原来是大章鱼滑道——从17.6米的高塔
上俯冲直下，加速冲入底部的水池，溅起巨大的水花，真是
刺激，我可不敢玩，唉!心脏不够强大啊!

还有许多其他的游玩项目，如:羽蛇神环——多次滑行带来的
失重感，太阳迷漩，超级大喇叭——扭转、螺旋、震动，深
海巨蟒——超快速滑行，大章鱼滑道——风驰电掣的加速感，
等等，因为我还小，不敢玩，等我大些时再来玩吧!

玩了一上午，意犹未尽，玛雅水上公园……我还会再来的。



党建参观心得体会篇四

第一段：介绍矿参观的背景和目的（200字）

近年来，矿参观已经成为一种热门的旅游活动。矿参观不仅
能够让人们了解矿山的历史和发展，还能够亲眼目睹矿工们
辛勤劳动的场景。最近我也参加了一次矿参观活动，并从中
收获了很多。本文将结合我的个人体验，分享一下我对矿参
观的心得和体会。

第二段：矿参观的震撼（200字）

当我踏入矿山时，我被眼前的景象所震撼。庞大的矿山设备、
密集的矿井洞口，展示出的是一种威严和伟大。在导游的引
领下，我深入了解了矿石开采和矿工工作的艰辛。矿石可以
说是火山的结晶，它被埋藏在地下数千米的深处，充满了宝
贵的矿产资源。而矿工们为了开采这些矿石，必须面对极高
的温度和通风不畅等种种危险，这让我对矿工的勇气和毅力
深感敬佩。

第三段：矿参观的教育意义（200字）

除了对矿工工作的感叹外，矿参观还给我带来了教育的意义。
在导游的介绍下，我了解到矿山开采对环境的影响以及采矿
技术的发展。随着科技的进步，矿山开采不再是简单的井下
作业，而是涉及到大量的机械设备和高科技应用。同时，矿
山开采也需要注重环保，减少对自然环境的破坏。这让我深
刻认识到我们应该保护环境、科学开采资源。

第四段：矿参观的启示（200字）

通过矿参观，我得到了很多启示。首先，我学到了坚持和毅
力的重要性。矿工们需要不畏困难地坚持工作，才能够克服
各种困难，开采宝贵的矿石。而我们在面对困难时，也应该



保持坚持和不放弃的态度。其次，我意识到团队合作的重要
性。在矿山中，矿工们需要相互协作、互相支持，才能够完
成各项任务。这也提醒着我们，在团队中，合作是必不可少
的。最后，我深刻感受到了资源有限的重要性。矿石是地球
赋予我们的宝贵财富，我们应该正确利用资源，保护环境，
实现可持续发展。

第五段：结论（200字）

通过矿参观，我不仅对矿工的勤劳和辛苦有了更深刻的理解，
也认识到了矿山对环境的影响和矿山开采的科技发展。同时，
我也从矿参观中获取了许多启示，如坚持、团队合作和资源
保护的重要性。矿参观给我带来了深思，我相信这将对我的
未来发展产生积极影响。

党建参观心得体会篇五

参观一个地方，无论是博物馆、景点、历史遗迹，抑或是公
司、工厂、学校等，都是拓宽视野和丰富知识的好机会。在
参观中，我们不仅能够亲身感受到物品、环境或者文化的魅
力与气息，同时也能够学到一些理论知识和实践技能，这都
是我们从课本和网络上所无法获得的。作为一位访问者，我
多次参观博物馆、公司和景点，每次参观，都给我留下了深
刻的印象。今天，我将分享我最近的参观体验，希望能够给
您带来一些启示和帮助。

第二段：身临其境的博物馆

上周末，我去了一家当地的博物馆。博物馆的展品涵盖了从
地质学、自然科学到人类历史的各个领域。在这里，我通过
透明化的展示柜看到了世界上最神奇的矿物和器物，通过声、
光、影等科技手段感受到了恐龙和人类的起源，通过多媒体
技术了解了世界各地的文化和历史。在这个虚实结合的博物
馆中，我仿佛身临其境，与历史、科技和文化的交织中，不



断对未知世界产生探索和想象。

第三段：思维碰撞的公司

当我第二天参观当地一家工厂时，我被完全不同的场景和体
验所震撼。这里并不像博物馆那样具有艺术性和观赏性，而
是更注重思维碰撞、实践技能和经验学习。我在这里学到了
设计与生产的流程，了解了产品原材料的选取和处理方法，
以及各个环节中重要的质量控制措施。这里让我感受到的是
碰撞思维和实践创新的价值，这些价值是我在学校无法获得
的。在这样的环境和氛围下，我想我可以更好地利用所学知
识，去解决实际问题和面对未知风险。

第四段：灵性成长的庙宇

去年我到印度旅游时，参观了一家著名的佛教寺院。寺院里
面随处都可以看到红色、黄色和绿色的壁画和雕塑，其中很
多彰显了佛教文化的精髓和印度文化的独特性。在这里，我
遇到了慈祥的寺院长，他给我讲述了佛教文化的基本理念和
精神内涵。这些文化和精神一方面给我带来了灵性上的洗礼
和启示，另一方面也让我对不同文化和民族之间的交流有了
更深的理解和尊重。

第五段：总结

参观之旅，让我不断接受新的知识、经验、理念和文化，不
断磨练自己的观察力、思维力和领悟力。这一旅程不仅丰富
了我的见识和知识库，更让我意识到在成长和发展的道路上，
实践和经验的积累是无可替代的。我相信，通过参观、旅行、
实践和工作等方式，不断锤炼自己的技能和素养，我们会变
得更加自信、智慧和成熟。所以，我希望大家有机会出门参
观一下，去到更多的地方，学习更多的知识，拥抱更多不同
的文化和社区，不断成长自己、豁达自己。



党建参观心得体会篇六

为了践行企业社会责任，帮助员工成长，并让其能够亲自体
验及感受一个全新的企业环境，开拓视野，丰富知识，了解
企业的最新动态，管理理念及人才观，更好的言传身教，真
正体验"接地气"。

上周由易总带队，鼎信基酒全体员工分别到两个生产基地进
行参观学习。首先参观的是在泸县的一车间，一到车间，董
事长易总就给大家介绍了蒸馏酒的基本概况，更主要的讲解
了浓香型基酒的工艺流程，随后参观和讲解了各工序的生产
过程及注意事项等。概括了"制曲"、酿造、勾调"三大技术构
成。以及"一窖、二曲、三操作"的重点。尤其是车间对酒库
的规范管理，和对各类基酒、调味酒的储存有序，让我感受
颇深。

下午我们回到了泸州，来到了二车间，由吴主任为我们讲解
了从窖池到蒸酒的工艺，并现场给我们品尝了"头酒、尾酒"
以及各段酒的特点、区别和出酒率。虽然时间紧，没有详细
了解到其它工序的现场操作，但仅从这一天的学习使我深深
体会到以下三点：

第一点：酒行业在当今形势下，如何在困难中生存，在行业
中屹立不倒，怎样才立不灭信念，接受纷繁复杂的激烈竞争。
我认为必须树立健全清新、超前的思路，规范和管理高素质
的人才，及对路的产品体系才是根本。

第二点：公司带我们到车间里参观学习、接地气，就是要求
我们真正掌握专业知识，并结合运用到自身的工作中，只有
对员工素质和知识的提高，才能保证公司在市场中具备竞争
力。

第三点：公司的投入规模，软件、硬件设施已经具备挑战力，
尤其是电子商务营销在我市同行更是屈指可数，名列前茅。



因此能够在充满生机和活力的企业工作自感荣耀，同时更深
知肩上责任和任务重大，唯有更努力的工作，创造佳绩，才
能放眼未来。

党建参观心得体会篇七

通过本次参观，学习到了很多新的东西，见识很多新设备，
学习了先进班组的管理工作经验，对于提高自己的日常工作
有很好的促进作用，主要有：

1、是一个本局电压等级最高变电站，其班组成员有很强的技
术和高度责任心；

3、熟悉站设备的基本情况，如主变使用自耦变压器及使用电
抗器进行调压等。

4、站内设备结构与我们站内有所不相同，如母线为单相pt线
路为三相pt与我们站内相反，使我们见识了新知识新设备。

1、个人业务知识有待提高，需加强自学和吸收新的知识，跟
上知识更新发展；

2、要向学习先进管理经验及高度责任心；提高个人的责任心
和工作能力；

3、日常工作容易忽略细节，做事不能做到十全十美。安全工
作无小事，在以后工作更需加强安全意识，力求做到把每一
件事情都做好，不留隐患。

1、班组人员责任心不够强，凝聚力不够；

2、在班组人员过少，杂七杂八的工作太多的情况下，要合理
分工提高班员的积极性，使每个班员都认认真真地工作。



3、加强人员知识培训,平衡每个班员专业知识。


